

Benefiz-Veranstaltung des GSC zu Gunsten der Kindertafel-Glockenbach e.V.



Stolz führt der kleine Kavalier seine Dame an der Hand. (Foto: pi)



Die Freude und der Spaß am Tanzen steht der GSC Steppgruppe ins Gesicht geschrieben. (Foto: pi)

Der Tanzsportclub Gelb-Schwarz-Casino (GSC), Münchens traditionsreichster Tanzsportverein, präsentiert den ersten Münchner Tanzsport-Gala-Ball, bei dem sich verschiedenste Tanzsportbereiche vorstellen. Eröffnet wird der Ball mit einem Walzer, der Barcarole von Jacques Offenbach. Das besondere an diesem Ball ist, dass der Reinerlös des Abends als Spende an die Kindertafel Glockenbach geht.

Die Kindertafel Glockenbach wurde am 13. Januar 2008 gegründet. Sie ist aus einer Eigentümergeinschaft in der Thalkirchner Straße hervorgegangen, um bedürftigen Kindern in Kindergärten, Schulen, Horten und Jugendheimen ein Mittagessen zu bezahlen. Die Mitglieder sammeln ausschließlich Spenden und erhalten keinerlei staatliche Zuschüsse. In Zusammenarbeit mit Lehrern und Schulen werden die bezuschussten Gerichte der Kindertafel Glockenbach so organisiert, dass weder die bedürftigen Kinder, noch deren Mitschüler sich dessen bewusst sind, um eine Stigmatisierung zu verhindern. Ein Zitherkonzert im letzten Jahr war als Benefiz-Veranstaltung bereits ein voller Erfolg für die Kindertafel Glockenbach. Die nächste große Benefizaktion ist nun der Tanzsportball, bei dem Programm groß aufgewartet wird.

Buntes und vielseitiges Programm

Musikalisch führt die tanzsporterprobte Overman-Brass-Band durch den Abend. Die zwölf ambitionierten Musiker spielen bereits seit Januar 1991 zusammen, die Band feiert also in diesem Jahr ihr 20-jähriges Bühnenjubiläum. Für das leibliche Wohl sorgt der Gastronom Stephan Alof, der im Glockenbachviertel die drei Lokale Jessas, Maria und Josef betreibt.

Ein Highlight im Programm wird ein klassisches Duett der Sopranistin Judith Spiesser mit einem Tenor sein. Die Sängerin gastierte unter anderem als Solistin bei den Ingolstädter Simon-Mayr-Tagen, beim Isny-Opern-Festival und auf dem Donizetti-Festival in Bergamo.

Als Veranstalter lässt es sich das GSC natürlich nicht nehmen, Showauftritte beizusteuern. Neben den Standard- und Lateintänzern wird auch die HipHop-Gruppe im Programm vertreten sein. Als weitere Darbietung werden sich Kinder und Erwachsenengruppen der Münchner Ballettschule Christiane Böhm präsentieren. Die Ballettschule hat auch klassisches Ballett, Stepptanz und Modern Dance für Erwachsene im Programm.

Ballett, Hip Hop und Rock'n'Roll

Verschiedene Münchner Line-Dance-Gruppen werden in Form eines Auftritts das Country-Line-Dancing vorstellen. In vielen Münchner Stadtteilen existieren Linedanceclubs und fast wöchentlich erscheinen neue Choreographien in dieser Tanzsportart. Federführend für den Auftritt sind die Clubs "Munich Linedancers" und "The Good Time Fellows". Eine weitere aufregende Seite des Tanzsport wird in einem Gemeinschaftsauftritt vorgestellt: Rock'n'Roll, getanzt von den Rock'n'Roll Abteilungen der Tanzsportgemeinschaft München e.V. und des Tanzsportvereins Forstenried.

Die Moderation des Balls haben Claus Brauner und Marco Masini übernommen. Das gut eingespielte Moderatorenteam, das auch den Ball der Nationen im Deutschen Theater moderiert, freut sich darauf, das Publikum durch einen abwechslungsreichen und spannenden Abend zu führen.

Zwischen den Auftritten haben Gäste reichlich Gelegenheit selbst das Tanzbein zu schwingen. Von Walzer bis Tango, von Pasodoble bis Cha-Cha-Cha, die Liveband wird für beste Stimmung sorgen. Die Kindertafel-Glockenbach bedankt sich herzlich für die Bereitschaft und Unterstützung durch das GSC, die Partner und bei den Künstlern und Sportlern, die alle ohne Gage zu Gunsten der Kindertafel auftreten.

Die Tanz-Charity wird am Samstag, 30. April, vom Gelb-Schwarz-Casino München in deren Clubräumen (Sonnenstraße 12) veranstaltet. Einlass ist ab 18 Uhr, gegen 19 Uhr wird der Ball eröffnet. Um festliche Kleidung wird gebeten. Der Kartenvorverkauf hat bereits begonnen, der Eintrittspreis liegt bei 15 Euro. Für GSC-Mitglieder gibt es verbilligte Karten für 10 Euro. Die Karten können per Einzahlung auf das Konto der Kindertafel reserviert werden (PSD-Bank-München, Kto. 8599 438 603, BLZ 720 909 00). Bei Überweisungen bitte Namen und Anschrift angeben, damit die Karten zugeschickt werden können. An der Abendkasse sind nur noch Restkarten erhältlich (es passen ca. 250 Leute in den Saal), bei Fragen steht die Kindertafel unter kindertafel@t-online.de zur Verfügung.